



Anuncian cuáles serán primeras alzas en Colombia para el 2023: vaya alistando más plata

Expertos aseguran que productos ligados al valor del dólar serán algunos de los que aumentarán los primeros meses del año. Empresarios nacionales la ven gris.

ECONOMÍA — Actualizado: 2022-11-30 15:09:29 | Tiempo de lectura: 2 min

[COMPARTIR](#) [TWITTEAR](#) [ENVIAR](#) [SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS](#)



Getty

ESCUCHA ESTE ARTICULO 00:00 / ...

Por: **Redacción Economía**

Expertos indican cuáles son los **3 gastos que se incrementarán en el inicio del próximo año**. Esto, **teniendo en cuenta factores como la devaluación** del peso y el nuevo valor del salario mínimo.

Jeisson Balaguera, CEO de la firma Values AAA, explicó **cuáles son los 3 elementos de la economía diaria** que se dispararán en su valor a causa de factores macroeconómicos.

En diálogo con **Portafolio**, el experto agregó que los **productos importados, los alimentos de la canasta básica y las nóminas** de las empresas son las 3 primeras cosas que aumentarán en el 2023.

Detalló que las importaciones saldrán más caras por la **devaluación** del peso ante el dólar, la canasta básica **aumentará por el costo de materia prima** extranjera y **las nóminas se dispararán por el nuevo salario mínimo para el 2023**.

(Vea también: **Navidad, sin buñuelos: alimento decembrino se encareció hasta las nubes y está impagable**).

LEE TAMBIÉN

Fundador de Nubank se pasó por la Casa de Nariño y ya se sabe de qué habló con Petro | Los 3 televisores que se venden como pan caliente en Colombia: Mundial disparó el negocio

Los economistas vienen advirtiendo de la **posible recesión que habrá en Colombia** durante el próximo año y cómo **la economía nacional decrecerá**.

Devaluación del peso favorece a unos pocos colombianos por negociazo

El envío de remesas hacia Colombia está significando **una importante fuente de dinero** para las **personas con familiares en el extranjero** que reciben dólares.

Las remesas en dólares que personas mandan desde Estados Unidos hacia Colombia **se están volviendo un negociazo para las personas** que reciben moneda extranjera y gastan en peso colombiano.

Sin embargo, el chorro se podría acabar muy pronto, ya que el costo de vida en Estados Unidos también va en aumento e **impedirá el envío de muchas remesas** desde el extranjero hacia Colombia.

Publicidad

"Para el 2023 se prevé un impacto significativo en el envío de remesas a Colombia, producto de varios factores en el exterior como el aumento de tasas, la contracción económica (o crecimientos muy bajos) y el posiblemente aumento de desempleo", dijo a Portafolio Juan Ricardo Hoyos, gerente de remesas del Banco W.

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Dólar pinta un buen diciembre: expectativa para que toque a la baja campanas navideñas

Hace 2 mins

ECONOMÍA

Cierran famoso colegio de Kennedy, en Bogotá: miles de niños pasaron por sus aulas

Hace 1 hora

ECONOMÍA

Las 5 empresas que más gente han despedido en este 2022: inflación les dio durísimo

Hace 1 hora